

Semaine du 25 avril au 2 mai 2018



La pièce créée par la compagnie « Le moineau », mise en scène par la talentueuse Coralie Jayne restitue toute la magie, la poésie, l'insolite et l'imagination autour d'une histoire... de cœur. A Edinbourg, en 1874, par une nuit glaciale, Jack naît avec un coeur gelé. Pour le faire fonctionner, la sage-femme, hyper protectrice et inquiétante, Mme Madeleine, lui fabrique une horloge à coucou de fortune. La seule condition pour qu'il fonctionne est de ne pas tomber amoureux. Cela cassera cette fragile mécanique. Mais voilà Jack qui tombe sous le charme d'une petite danseuse andalouse.. et son coeur s'emballe et

le conduira à un long périple pour la retrouver. Il connaîtra la jalousie, le mépris, le rejet, l'amour enfin, et rencontrera le magicien horloger Georges Méliès qui l'aidera dans sa quête... La mise en scène, le jeu des comédiens qui chantent, crient, hurlent, circulent, grimacent, les costumes fantasques, des décors ingénieux, participent tous à la réussite de ce spectacle fantastique. MICHÈLE LÉVY-TAIEB

«La mécanique du cœur».
Jusqu'au 24 juin. A la Folie Théâtre.
6 rue de la Folie Méricourt 75018 Paris.
Réservations au 01 43 55 14 80.